

TNI Satgas Yonif 323 dan Pemuda Kago Ciptakan Harmoni, Bangkitkan Semangat Lewat Nada di Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM

Nov 11, 2024 - 07:18



[Ilaga Puncak](#)- Dalam suasana penuh semangat dan persaudaraan, Satuan Tugas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad berkolaborasi dengan para pemuda Kampung Kago di Kabupaten Puncak, [Papua Tengah](#), untuk berbagi semangat melalui musik. Pada Minggu, 10 November 2024, para prajurit yang dipimpin Letda Mar Alter mengadakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan

pemuda Kago di ruang kelas [SMA Negeri 1 Ilaga](#), dengan latihan musik bersama yang membawa suasana penuh kehangatan.

Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, mengarahkan prajuritnya untuk memperhatikan kebutuhan masyarakat sekitar, tidak hanya dalam keamanan, tetapi juga dalam upaya pemberdayaan pemuda. Para prajurit mengajak pemuda Kago berlatih musik, sekaligus mendukung pelajaran kesenian di sekolah.

"Kegiatan ini tidak hanya membangun kedekatan, tetapi juga membuka kesempatan bagi pemuda Kago untuk mengeksplorasi bakat mereka," tutur Letkol Tri.

Keakraban pun tercipta di ruang kelas saat TNI dan pemuda Kago memetik gitar, bernyanyi, dan berlatih bersama. Kehadiran para prajurit memberikan dorongan semangat bagi pemuda setempat. Matius Tabuni, salah seorang pemuda, mengungkapkan kegembiraannya, "Terima kasih, Komandan 323. Kami senang bisa berlatih musik bersama. Tuhan memberkati."

Panglima Komando Operasi HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari dukungan TNI dalam percepatan pembangunan Papua.

"Langkah Satgas Yonif 323 dalam berinteraksi dengan pemuda Kago mencerminkan kehadiran TNI yang inklusif, menyentuh aspek sosial budaya, dan memberi ruang bagi talenta-talenta muda Papua," ujarnya.

Melalui nada dan harmoni, [TNI](#) bersama para pemuda Kago menorehkan cerita kebersamaan di Papua yang tidak hanya terjaga keamanannya, tetapi juga terus berkembang dalam kreativitas dan semangat persaudaraan.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho